



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

politiques communautaires

Question écrite n° 112161

Texte de la question

M. Laurent Hénart souhaite attirer l'attention de M. le ministre de la santé et des solidarités sur le projet de réglementation européenne Reach. Il note que de nombreuses maladies sont dues à une pollution de notre environnement (eau, air, cosmétiques, produits d'entretien...) et pense que le projet Reach est une opportunité pour acquérir un environnement plus sain. Aussi, il souhaiterait connaître la position du Gouvernement sur le sujet.

Données clés

Auteur : [M. Laurent Hénart](#)

Circonscription : Meurthe-et-Moselle (1^{re} circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 112161

Rubrique : Environnement

Ministère interrogé : santé et solidarités

Ministère attributaire : santé, jeunesse et sports

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 5 décembre 2006, page 12656